
 

 

 

Verbale seduta Consiglio II Circoscrizione del 12 Dicembre 2022 

 
L'anno 2022, il giorno 12 del mese di Dicembre, si è riunito presso la propria sede di via S. Ciro n. 15, il Consiglio della II 
Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di Regolamento, del Presidente Sig. Federico Giuseppe, prot. n. 1455257 
del 25.11.2022, per trattare gli argomenti di cui all'allegato O.d.G.. 
Presiede la seduta iI Presidente Federico Giuseppe, il quale, alle ore 10:15, dispone l'appello e sono presenti i 
Consiglieri Colletti Giovanni – Gandolfo Alessandro - Lo Nardo Emanuela - Marchese Eugenio – Piazzese Giuseppe - 
Sala Claudio - Tusa Pasquale – Viscuso Giacomo mentre risulta assente il Consigliere Guaresi Giuseppe. 
Il Presidente Federico, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la seduta.  
Funge da Segretario la D.ssa G. Lotà – Resp.le UO / Direzione Organi Ist.li mentre redige il verbale il Sig. Dragotto 
Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo. 
Il Presidente Federico, dopo avere ringraziato i componenti della Sesta Commissione, il Presidente Ottavio Zacco – il 
VicePresidente Giuseppe Lupo -  i Consiglieri Leonardo Canto – Dario Chinnici - il Segretario Vincenzo Megna, per la 
partecipazione alla seduta di Consiglio odierna, pone l’attenzione sul decentramento, egli sostiene in merito che si parla 
sempre ma sostanzialmente tutto tende a rimanere come prima, quindi o non si fa niente o si va per il decentramento, 
non per depotenziare il Consiglio Comunale ma per migliorare la vita dei cittadini; 
alle ore 10:20 entra il Consigliere Guaresi  
i Consiglieri presenti, prendono la parola nel seguente ordine: 
il Consigliere Tusa, riallacciandosi ad una recente intervista dell’Assessore Tamajo, il quale menzionava la possibilita di 
copertura, con diversi milioni di euro, di attività rientranti nelle competenze della presente Commissione, per progetti che 
andranno a “bando”, chiede cosa vuol fare la Sesta Commissione in tal senso, il Consigliere Tusa cita per il turismo, ad 
esempio, l’esigenza di collocare la cartellonistica turistica sul territorio; 
il Consigliere Gandolfo ritiene che sia necessario attenzionare, oltre al turismo, la lotta contro i rifiuti abbandonati, la 
riorganizzazione dei mercatini rionali; 
il Presidente Federico, riallacciandosi a quanto detto dai Consiglieri, chiede alla Commissione di effettuare un giro per le 
strade della Circoscrizione, per capire come migliorare i punti di riferimento turistico ed i mercatini rionali; 
il Consigliere Sala pone l’attenzione sullo svincolo Forum di cui chiede notizie sull’iter relativo alla sua apertura,                                                                                                                                                                                                                                                        
sui mercatini rionali, sul piano regolatore, inerente zona ASI dove si è riscontrato un aumento delle attività e quindi 
fattore importante per le medie e grandi strutture, riguardo alle attività commerciali il Consigliere Sala lamenta i costi 
esorbitanti per la sanzione di un’insegna, che ammonta a circa 800 euro,  oppure i tempi molto lunghi per l’espletamento 
di una semplice pratica di rinnovo pubblicità, occupazione suolo pubblico; 
il Presidente Federico interviene ed informa i presenti che per un futuro sviluppo socio-turistico-economico del territorio                                                                                                                   
è quasi d’obbligo attenzionare 7 km di costa; 
il Consigliere Marchese, riguardo alle attività commerciali, chiede se sia possibile regolamentare gli eccessi relativi 
all’utilizzo degli impianti musicali mentre per i mercatini rionali, evidenzia lla necessità di una fornitura di sacchetti ai 
mercatari, per i loro bisogni fisici primari, in modo da evitare spiacevoli inconvenienti sulle aree di lavoro; 
il Consigliere Viscuso pone l’attenzione sul fatto che necessita rendere chiare le linee guida per l’accesso ai bandi per 
attività imprenditoriale  giovanile e chiede notizie sulla possibile disponibilità di sessanta milioni di euro, come detto dal 
Sindaco alcuni giorni fa, per la riqualificazione della Costa Sud e se esiste una programmazione in merito; 
il Consigliere Colletti riferisce che il ruolo delle Circoscrizioni è poco rilevante, riguardo alla Costa Sud sostiene che  
molti giovani hanno deciso di investire qui ma si scontrano con i problemi presenti sul territorio, che il Parco Libero 
Grassi versa nel totale degrado, che quindi andrebbe attenzionato l’aspetto turistico della Circoscrizione. Egli ritiene poi 
importante la presenza della Polizia Municipale sul territorio, dove diverse problematiche, come il traffico, durante gli 
orari scolastici, richedono un loro intervento; 
il Consigliere Guaresi, elogiando il modo in cui ha lavorato il Presidente Zacco della Sesta Commiss\ione, prima e dopo, 
sempre in mezzo ai cittadini, chiede alla Commissiione di attenzionare l’abbandono incondizionato dei rifiuti ed in 
particolar modo sulla zona in cui ricadono via Laudicina – aree Bandita - Acqua dei Corsari, ed affinchè sia data una 
svolta a tale problematica, sopravvenuta con l’inizio della raccolta differenziata nella provincia, e ad altre diverse o 
similari, auspica che si realizzi quanto prima il Decentramento nelle Circoscrizioni, egli chiede, altresì, che sia 
attenzionata una sua Mozione, in cui propone una convenzione con la rete dei tabaccai al fine di poter erogare dei 
servizi anagrafici alla cittadinanza;                                                                                                                                                                                                                                                   
il Consigliere Piazzese chiede cosa vuole fare la Commissione e cosa sta facendo l’Amnistrazione Comunale  per I 
Centri Commerciali Naturali; 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
il Presidente Zacco della Sesta Commissione pone l’attenzione sull’esigenza di tenere i contatti con le Circoscrizioni 
attraverso incontri programmati per ogni Lunedì della settimana in quanto ritiene prioritario lavorare insieme e con loro 
sul territorio, egli riferisce che  :    
-     per il Corpo P.M., tutto il personale part-time è stato portato per due anni a full-time, 
-     per i rifiuti, la RAP ha una ventina di telecamere e ne dovrà acquistare altre, invita il Consiglio a comunicare le         
      discariche pubbliche dove allocare le telecamere e programmare gli interventi secondo priorità,  
-     per i bandi di lavoro attinenti le attività commerciali, la Commissione ha intenzione di attivare dei Convegni al fine di           
      facilitare la diffusione di cosa fare e programmare con i potenziali commercianti, un Convegno sarà organizzato sui     
      bandi per i contributi a fondo perduto, 
-     per la riorganizzazione dei mercatini rionali ed artigianali, la Commissione è disposta alla massima collaborazione,  
-     per lo svincolo Forum, è stato firmato l’accordo con l’Azienda, la Commissione prende l’impegno di informarsi sui  
      tempi di inizio lavori, 
-     per la riqualificazione della Costa Sud, sono previsti diversi interventi con fondi extracomunali, la Commissione  
      cercherà di portarla a buon fine entro il 2024,  
-     per gli eccessi da utilizzo commerciale degli impianti musicali, si sta lavorando per migliorare la vivibilità del territorio, 
-     per la convenzione con i tabacccai, si sta lavorando in tal senso ed in merito invita il Consiglio II Circ.ne a  
      trasmettere alla Sesta Commissione le delibere circoscrizionali per le materie di competenza, 
il Consigliere Chinnici per quanto riguarda il Decentramento, vista la disponiobilità del Sindaco a voler decentrare, 
sostiene, in base all’esperienza personale di Circoscrizione,  che sia logico trasferire voci di bilancio direttamente alle 
Circoscrizioni in modo da programmare e fare e realizzare i progetti, poi sarà possibile effettuare insieme sopralluoghi, 
verifiche sui siti circoscrizionali e programmare a tal fine; 
alle ore 11:35 escono il Presidente Zacco, i Consiglieri Chinnici e Marchese;                                       
il Consigliere Canto, attenzionando il problema bandi, ritiene, in merito, che sia  utile e produttivo predisporre delle 
convenzioni con le Scuole, ed in particolar modo con le Associazioni presenti sul territorio, al fine di coinvolgerle nella 
regolamentazione del traffico durante gli orari scolastici; 
alle ore 11:55 esce il Consigliere Guaresi; 
il Vice Presidente Lupo attenziona il Decentramento ed al riguardo sostiene che esso deve essere avviato 
progressivamente attraverso i servizi e quant’altro, egli riferisce che  : 
-     per il turismo è importante che sia rivisto, completato il percorso Unesco / Arabo Normanno e sia riattivato  
      interamente il turismo religioso attraverso progetti territoriali, 
-     è rilevante l’iniziativa della Commissione che intende riattivare I finanziamenti per le zone franco-urbane con   
      l’impegno che ciò sarà  argomento di discussione al prossimo incontro con l’Assessore Tamajo. 
Alle ore 12:05 il Presidente Federico ringrazia gli intervenuti e chiude la seduta . 
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